

Persönl. Zustandsbericht Nr. 6

Ich kenne die Wahrheit über die Welt. Warum es sie gibt. Und dazu den Mensch und den Tiger. Den Löwen und die Giraffe. Und alles andere was an Natur und Leben, so da ist. Die Wahrheit ist einfach und unglaublich. Die Welt gibt es, wegen den Höhepunkten die es geben kann. Die Welt gibt es wegen Menschen wie mir. Wegen dem Charme, der Klasse, dem Stil und der Eleganz die sichtbar werden kann. Mit Menschen wie mir. Dafür arbeitet die ganze Natur. Damit es jede Million an Jahren ein perfektes Lebewesen gibt. Einen Mensch wie mich. Damit die Augen der grauen Masse, es einmal erkennen: "Das ist die Vollkommenheit!" Sie ruht auch in eurem Geist. Tief verschüttet unter falschen Informationen. Tief verschüttet unter falschem Wissen. Tief verschüttet unter falscher Bildung. Darum seht auf mein Leben. Seht diese Grazie von mir. Seht diesen Anmut von mir. Seht diesen Zauber von mir. Dafür arbeitet die Natur. Die Welt und das Universum. Damit es die Wahrheit des Lebens gibt. Damit Menschen mit Grösse die Welt erstrahlen lassen. Menschen wie mich. Darum möchte ich jetzt von der demütigen Beschreibung meines Wesens ablassen. Und nicht die Göttlichkeit und den Riesen in mir erwähnen. Die Tag für Tag an Grösse, in mir, gewinnen. Ich möchte nur spekulativ auf die Tatsache eingehen, warum das Schicksal mich erwählt hat. Mich als der Höhepunkt der Menschheit. Als Vorbild für Millionen von Jahren. Mit dem Universum als Denkmal von mir. Nun, es ist nicht mein Witz. Es ist auch nicht der Paradiesvogel in mir. Es ist auch nicht die Leichtigkeit, die ich der Zeit gebe. Das Lächeln des Glücks und der Freude, dass mir überall die Türen öffnet. Und mich ein beliebter Gast sein lässt. Der Seelsorger und Erleuchtete, vor dem die Probleme kapitulieren. Und der mit jedem Wort einen Orkan der Freude auslöst. Ein unvergessliches Fest des Lebens. Es ist die Freiheit und das Abenteuer das ich zum erklingen bringe. Das Wissen, der nächste Schritt zeigt den Reichtum. Mehr als alles Gold der Welt. Mehr als alle Macht der Welt. Mehr als allen Besitz der Welt. Es ist der Geist der wieder zum Zirkus wird. Der Clown,

der die Seele lächeln lässt. Und all die Seiltänzer und Jongleure des Lebens. Die perfekte Kunst der Akrobaten, die der Welt eine neue Chance gibt. Darum bist Du eingeladen, in den Zirkus eines Gottes. Nur um die Göttlichkeit in Dir wieder zu wecken. Um die Freude und das Glück neu zu beleben. Lerne wieder mit den Worten zu spielen. Mit der Zeit zu feiern. Und mit dem Tag zu lächeln. Lerne wieder die Freiheit kennen. Das Licht der Träume. Den Geist der Liebe. Die Kraft des Mutes. Und sei das Leben. Entdecke jeden Tag neue Kontinente. Entdecke jeden Tag die Kunst der Sieger. Lebe und genieße. Denke und reise. Fühle und liebe. Gib dem Riesen in Dir eine Chance. Damit möchte ich die kleine bescheidene Erkenntnis, über das Universum und den Mensch, abschließen. Nur noch eines möchte ich sagen: Wenn Du jetzt Berge versetzen möchtest. Dann tu es. Wenn Du jetzt den Himmel neu anmalen möchtest. Dann tu es. Wenn Du jetzt auf Reise gehen willst. Dann tu es. Wenn Du jetzt den Tag tanzen lassen willst. Dann tu es. Und wenn Du jetzt fühlst das Du Flügel hast, dann fliege. Lass die Phantasie leben!

(C)Klaus Lutz

Ps. Zuerst auf: "Pravda Tv"
online gestellt!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)